



## Gobierno Regional organiza plantación de 1 millón de árboles en las 13 provincias de Cajamarca

*Jornada ambiental será el 14 de enero en articulación con asociaciones, comunidades, empresas, municipalidades, instituciones y grupos voluntarios.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

Seamos protagonistas de la Historia Forestal de Cajamarca. El Gobierno Regional estableció para el próximo viernes 14 de enero de 2022 la jornada ambiental de sembrío de un millón de árboles que se realizará de manera simultánea en las 13 provincias de Cajamarca.

Esta actividad - que se enmarca dentro del programa Poncho Verde - tiene por objetivos garantizar el ciclo hidrológico, recuperar los ecosistemas forestales, revertir la degradación y pérdida de suelos para mitigar los efectos del cambio climático.

"Invito a los hombres y mujeres de buena voluntad a ser parte de historia forestal de Cajamarca. Sembrar un millón de árboles es más que una gran campaña de sensibilización ambiental, es un compromiso con la Madre Naturaleza", enfatizó el gobernador Mesías Guevara.

El Gobierno Regional lidera esta histórica jornada a través de la Dirección de Agricultura y sus agencias descentralizadas que han trabajado en la germinación de semillas y producción de plantones de especies forestales nativas y exóticas, maderables y frutales acorde con las características climáticas y de suelo en cada provincia.

Este trabajo se realiza en articulación con asociaciones agropecuarias, comunidades campesinas, empresas, municipalidades, instituciones, organizaciones religiosas, círculos estudiantiles, clubes deportivos y grupos voluntarios.

Asimismo, "convocamos a las organizaciones no gubernamentales y organismos de cooperación internacional a participar de este hecho histórico que posiciona a Cajamarca como un referente a nivel nacional en reforestación", dijo Guevara.



# Nota de Prensa N° 1652



Fecha de Publicación: 29/11/2021 09:36 a.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3787](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/3787)

Los técnicos de la Dirección Regional de Agricultura identifican las zonas para el sembrío y las especies adecuadas. "Además de mejorar la calidad de vida de la población, con la reforestación generamos mano de obra", señaló Elfer Neira, titular de esa dependencia sectorial.